



Homenaje a Gabriela Mistral a los 80 años del Premio Nobel

Description

Con un espectáculo artístico y musical frente al Palacio de La Moneda, Chile rendirá homenaje a Gabriela Mistral en el 80 aniversario de su condecoración con el Nobel de Literatura, informó el Ministerio de las Culturas.

Chile canta a Gabriela es el nombre del evento gratuito y familiar convocado para el día 10, que reunirá música, poesía, danza, teatro y artes visuales en la Plaza de la Cultura.

El espectáculo invita a acompañar a la poetisa en un viaje simbólico hasta Estocolmo para evocar el instante en que se transformó en la primera persona de la región en obtener ese galardón, precisaron los organizadores.

En la puesta en escena estará la representación de paisajes de algunas de sus obras como Poema de Chile, Atacama, País de la Ausencia y Dame la mano.

"Queremos celebrar su legado de manera viva y masiva, acercándolo a muchas personas y recordando que la cultura es un lugar de encuentro que nos une y nos inspira", afirmó la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo.

Entre los estilos musicales que podrán disfrutar los presentes figuran el Hip hop, electrónica, rock, pop, bolero, folclore y samba.

Participarán músicos y agrupaciones como Joe Vasconcellos, Nicole, Cami, Javiera Parra, Akrilla, Zaturno, Cata Plaza, Vicente Cifuentes, Metalengua, Dúo Pajarito, Paula Rivas y Horacio Salinas.

Lucila de María Godoy Alcayaga, nombre con el que fue bautizada, nació el 7 de abril de 1889 en Vicuña, ciudad situada en el Valle del Elqui, de la región norteña de Coquimbo.

Dentro de su vasta obra, además de los títulos ya mencionados, están Desolación, Ternura, Lectura para Mujeres y Tala, dedicada a los niños españoles víctimas de la guerra civil.

A finales de 1930 círculos literarios comenzaron a promoverla para el Nobel, galardón que obtuvo en 1945, en reconocimiento a "su obra lírica que, inspirada en poderosas emociones, ha convertido su nombre en un símbolo de las aspiraciones idealistas de todo el mundo latinoamericano".

El 18 de noviembre, Mistral emprende viaje a Suecia y el 10 de diciembre de 1945 recibe el premio de manos del Rey Gustavo V.

En su discurso Gabriela expresó “Hoy Suecia se vuelve hacia la lejana América ibera para honrarla en uno de los muchos trabajos de su cultura”.

Y agregó que “el espíritu universalista de Alfredo Nobel estaría contento de incluir en el radio de su obra protectora de la vida cultural al hemisferio sur del Continente Americano tan poco y tan mal conocido”

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025